

Menziken

Thomas Mesmer verlässt EWS Energie AG

red. Die EWS Energie AG und ihr CEO Thomas Mesmer gehen per sofort getrennte Wege. Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung informierten bereits die der EWS angeschlossenen Gemeinden. Zur Trennung zwischen CEO und der EWS Energie AG kam es infolge unterschiedlicher Auffassung der umzusetzenden Strategie. Bis zum Ersatz des neuen CEO übernehmen Daniel Sommerhalder und Erika Schmidlin, beide Mitglieder der Geschäftsleitung, die operative Führung der EWS Energie AG.